

Selgua

Provincia: Huesca

Comarca: Cinca Medio

Torre de la Iglesia de Santa María del Romeral

Torre de planta cuadrada que consta de tres cuerpos separados por imposta. Los dos inferiores corresponden a la obra gótica, mientras que el superior es fruto de un recrecimiento barroco. Los paramentos del cuerpo inferior muestran tres arcos apuntados que fueron cegados cuando se produjo la reforma de la iglesia. En el primero se conservan todavía ventanas trigeminadas, en arco apuntado con decoración de tracería en el tímpano, protegida por chambrana de escaso relieve. El último cuerpo presenta las esquinas achaflanadas, decoradas con pilastras adosadas, y un vano en arco de medio punto para campanas en cada uno de los paramentos.

Datación: s. XV-XVIII

Fuente: <http://www.sipca.es/censo/1-INM-HUE-008-158-014/Iglesia/de/Santa/María/del/Romeral.html#.YGiwYXtR2Uk>

